

Gabriel-Chemie eröffnet neue Lagerhalle mit modernster Technik und Photovoltaikanlage

Die Gabriel-Chemie Group freut sich, die Eröffnung einer neuen, hochmodernen Lagerhalle bekanntzugeben, die ab sofort als Zentrallager für die gesamte Unternehmensgruppe dient. Mit einer Fläche von insgesamt 3.200 m² und Platz für 5.000 Paletten setzt die neue Anlage Maßstäbe in Sachen Lagerkapazität und Effizienz.

Ein wesentlicher Beitrag zur Nachhaltigkeit des Unternehmens ist die Integration einer Photovoltaikanlage mit einer Leistung von 320 kWp, die den Energiebedarf des Betriebs unterstützt und langfristig die CO₂-Bilanz reduziert. Das teilautomatisierte, hochmoderne Regalsystem optimiert die Anzahl der Palettenplätze pro Quadratmeter. Im Vergleich zu herkömmlichen Lagern steigert diese Technologie die Effizienz erheblich und ermöglicht eine maximale Ausnutzung der verfügbaren Kapazitäten. Ergänzend sorgt ein integriertes Barcodescanning-System für eine präzise und schnelle Bearbeitung von Wareneingängen und Kommissionierungen, wodurch die Zuverlässigkeit und Effizienz der Lagerverwaltung weiter verbessert werden.

Die Lagerung in Innenräumen gewährleistet eine konstant hohe Produktqualität. Gleichzeitig ermöglicht die erweiterte Kapazität, Kunden künftig kürzere Lieferzeiten für Standardprodukte anzubieten.

Auch für den LKW-Verkehr bietet das neue Lager optimierte Bedingungen: Verbesserte Anlieferungs- und Abholprozesse reduzieren Wartezeiten und vermeiden Staus, was die Arbeitsabläufe für Partner und Lieferanten erleichtert. Für die Mitarbeiter wurde die Infrastruktur ebenfalls aufgewertet. Neben einem optimierten Parkplatz stehen begrünte Flächen, Baumpflanzungen und neue Mitarbeitersozialflächen zur Verfügung.

Mit dieser Investition von insgesamt 7 Mio. € in eine moderne und nachhaltige Logistikhaltung setzt Gabriel-Chemie neue Standards und schafft spürbare Vorteile für Kunden, Lieferanten und Mitarbeiter.



GABRIEL-CHEMIE ist auf das Färben und Verfeinern von Kunststoffen spezialisiert. Das Unternehmen wurde im Jahr 1950 gegründet und zählt seither zu den größten Masterbatch Herstellern Europas. Das unabhängige, privat geführte Unternehmen hat seinen Sitz in Gumpoldskirchen, Österreich und verfügt über weitere Niederlassungen in Deutschland, Großbritannien, Ungarn, Polen, Tschechien, Italien, Spanien und Russland mit rund 600 Beschäftigten.